



Ruipérez, dispuesto a bajar el precio de los másteres pero pide a la Junta una compensación presupuestaria

El rector de la Universidad de Salamanca insiste en que la nota mínima para acceder a las becas debe bajar a los 5 puntos

R.D.L. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, destacó ayer la posible bajada de precios de los másteres no habilitantes, que ha anunciado el ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, pero subrayó que esa disminución debería ser asumido por las comunidades que, por lo tanto, deberían compensar económicamente a las instituciones académicas.

“Si se produce ese descenso, hay que tener en cuenta que, cuando se produjo la subida de tasas, se benefició la Comunidad Autónoma, no las universidades, de manera que si ahora tenemos una disminución, lo que esperamos, en justa contrapartida, es que sea la Comunidad Autónoma la que afronte esa bajada de tasas y no las universidades”, apuntó Ruipérez.

Además, respecto a las cuestiones tratadas en la última reunión del ministro con los rectores, el mandatario de Salamanca se refirió también al tema de las becas y lamentó que el Gobierno vaya a mantener la nota mínima para acceder a las ayudas en 5,5 puntos y no 5, como pedían los rectores. Igualmente, se mostró en contra de que tengan que devolver la beca los estudiantes con resultados académicos desfavorables que, sin embargo, continúan los estudios.

En cuanto a la posibilidad de comenzar a implantar grados de tres años con másteres de dos, Ruipérez comentó que “es todavía muy prematuro” hablar de cuándo empezarán a implantar ese tipo de títulos. “Tenemos que estudiarlo con mucho más detalle”, incidió y también se mostró prudente sobre los posibles cambios en la tasa de reposición.



El rector de la Universidad de Salamanca con el embajador de Panamá.

Avances en el “Campus de las Américas”, en Panamá

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el embajador de Panamá en España, Milton Henríquez, se reunieron ayer con el objetivo de avanzar en el desarrollo del “Campus de Excelencia Internacional de las Américas”, proyecto en manos de la Fundación General de la Universidad que dirige Óscar González Benito. Esta iniciativa, compartida con las universidades de Barcelona y Pablo de Olavide (Sevilla), busca la creación de un Centro de Estudios Superiores, de Investigación y de Transferencia de Tecnología. Además, durante el encuentro se han buscado intereses comunes en materia de emprendimiento, educación e investigación, con la intención de realizar acciones conjuntas en el futuro entre el país centroamericano y la institución académica superior salmantina.